

Egglham

80er von Hermine Mailhammer

Seit etwa 60 Jahren schon ist Hermine Mailhammer eine Egglhamerin. In jungen Jahren aus Roßbach zugewandert, hat sie mit Siegfried Mailhammer, mit dem sie bis zu seinem Tod 2008 insgesamt 48 Jahre glücklich verheiratet war, eine Familie gegründet, aus der drei Buben und eine Tochter hervorgingen. Inzwischen sind fünf Enkelkinder und drei Urenkel hinzugekommen, die alle zur Freude der Mama, Oma und Uroma alle in Niederbayern geblieben sind. Hermine hat ihren Lebensunterhalt zunächst als Näherin bestritten, später als Hausfrau und Mutter dafür gesorgt, dass das Essen rechtzeitig am Tisch stand und ihrem Ehemann stets mit Rat und Tat zur Seite gestanden, wenn es um die Firma ging, die heute von ihrem Enkel Christian geleitet wird. Bürgermeister Hermann Etzel überbrachte der Jubilarin die besten Wünsche in Namen der Gemeinde und überreichte ein kleines Geschenk, über das sich Hermine Mailhammer gemeinsam mit ihrer zahlreich vertretenen Verwandtschaft sehr freute.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel



v.l.: Rudolf Studenik sen. , Rudi Studenik Enkel, Christian Mailhammer Enkel, Hermann Etzel, Hermine Mailhammer, Alois Hallschmid Bruder, Anna Seis Schwägerin, Hildegard Studenik Tochter, Rudi Studenik jun. Schwiegersohn